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Friburguense já tem base 
montada e amistosos marcados

Na ativa

FOTOS DIVULGAÇÃO

VINICIUS GASTIN

É jornalista e escreve todos os dias

Esportes

Com proposta de possível acionista, clube fará reunião para discutir o futebol
Inúmeras especulações 

surgiram nas últimas sema-

nas sobre a situação do Fri-

burguense. As redes sociais 

foram tomadas com diversas 

suposições, a exemplo da pos-

sibilidade da empresa dos ex-

-jogadores Darío Conca e Deco 

se tornar acionista e passar a 

investir no futebol do clube. 

A partir de então, torcedo-

res passaram a se manifestar, 

alguns de forma favorável, ou-

tros de forma contrária. Con-

tudo, ninguém teve acesso, 

de fato, à possível proposta. 

Enquanto o cenário de inde-

finições permeia o Eduardo 

Guinle, o Tricolor mantém as 

atividades e vai se preparando 

para a disputa do Campeonato 

Carioca da Série A2.

Mesmo após o fi m das com-

petições profi ssionais em 2022, 

e o longo hiato que provoca 

desmanche do plantel, do tra-

balho feito e exige reformula-

ção profunda para a tempora-

da seguinte, o clube mantém as 

divisões de base ativas. De fato, 

o Friburguense é muito mais do 

que somente o futebol profi s-

sional. Há um trabalho perene 

desenvolvido com garotos das 

mais variadas idades, colabo-

rando inclusive com todo esse 

processo de renovação.

Apesar das especulações 

que pintaram nos últimos 

dias, a direção de futebol do 

Friburguense mantém uma 

base treinando e uma progra-

mação pronta. Nesta quarta-

-feira, 19, por exemplo, a equi-

pe disputa um amistoso con-

tra o Gonçalense, pela manhã. 

Na próxima quarta-feira, 25, o 

adversário será o Resende. Ou 

seja: já há um trabalho sendo 

desenvolvido para a disputa 

da segunda divisão estadual. 

Nesse meio tempo há a expec-

tativa de outras defi nições, a 

partir das decisões internas. 

Segundo informou o ge-

rente de futebol do Frizão, 

José Siqueira, o Siqueirinha, 

o atual plantel em atividade 

é formado essencialmente 

por garotos do Sub-20 e mais 

alguns atletas que, até então, 

estavam sem clube. A comis-

são técnica também já está 

montada, e seria novamente 

liderada pelo técnico Gerson 

Andreotti. Contudo, para a 

chegada dos profi ssionais, a 

direção de futebol aguarda 

pelas defi nições.

POSSIBILIDADE 
DE INVESTIMENTO

Como A VOZ DA SERRA 

mostrou recentemente, o cli-

ma de insegurança continua 

tomando conta do futebol 

do clube. A direção já tor-

nou público que haverá uma 

reunião para “apresentação 

e deliberação sobre projetos 

particulares de arrendamento 

do departamento de futebol 

profissional, encaminhado 

pela presidência do Conse-

lho Diretor, em complemen-

to ao Estatuto Social do Fri-

burguense, em conformidade 

com o artigo 122.”

“Uma comissão veio visitar 

o clube sem a minha ciência, e 

eu não estava no Friburguen-

se. Portanto, eu não estou ne-

gociando. Acho fundamental, 

mas a oportunidade não veio 

através do Siqueira. Pode ser 

uma coisa boa para o clube, 

mas é preciso que se esclareça, 

pois estamos no meio de uma 

gestão e com compromissos. 

Foi um sacrifício muito grande 

trazer até aqui. Desde 2016, 

nato carioca. O Friburguense 

esteve por três dos últimos 

25 anos na segunda divi-

são apenas. O restante foi 

de primeira divisão. E isso 

tem um valor. Nosso clube 

é respeitado e querido por 

todas as instituições do fute-

bol carioca e porque não do 

Brasil”, pontua o dirigente, 

completando ainda sobre a 

necessidade de se ter uma 

discussão mais ampla e um 

estudo mais aprofundado so-

bre o futuro do Friburguense.

“Se chegamos ao momen-

to de possíveis mudanças, 

temos que ter uma disciplina 

e determinar procedimen-

tos. Se efetivamente existe 

um acordo antigo e que ele é 

renovado a cada gestão, por 

melhor que seja o processo, 

e é hora de ele acontecer, que 

tudo seja feito às claras, prin-

cipalmente com quem está 

vindo. Essa nova forma de 

fazer pode ser a mudança de 

trajetória, como foi em 1998 

e, principalmente, em 2001, 

mas é preciso ter cuidado. O 

clube deixou de ser um time 

de segunda e tornou-se um 

time de primeira divisão, se 

transformando em símbolo 

da cidade. Agora pode ser 

um passo para melhorar ain-

da mais, e é imprescindível 

aproveitar essa oportuni-

dade. Não vejo com maus 

olhos, mas quando se mata 

uma gestão para trazer ou-

tra, sem perceber, essa nova 

gestão pode já entrar com 

sem as cotas de TV, vem sen-

do difícil, mas estamos nos 

preparando e o trabalho está 

seguindo na medida do possí-

vel”, ressalta Siqueira.

Ainda de acordo com o ge-

rente de futebol do Tricolor da 

Serra, é importante projetar 

os próximos passos a serem 

dados pelo futebol do clube, 

mas sem deixar de lado a his-

tória construída ao longo dos 

últimos anos.

“Debater o futuro do de-

partamento de futebol do Fri-

burguense signifi ca proteger 

a história do único clube de 

futebol profi ssional da cida-

de, com a maior parte numa 

primeira divisão do campeo-

abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de isolamento social para 
conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos emergenciais que são 
extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento de energia de nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Dia: 22/04/2023
Horário Endereço Nº Deslig.

SÃO SEBASTIÃO DO ALTO
12:00 às 16:00 Estrada Jaguarembé A. Ipituna - Ipituna Fazenda - São Sebastião do Alto 19836815
12:00 às 16:00 Fazenda Bela Vista - Ipituna Fazenda - São Sebastião do Alto 19836815
12:00 às 16:00 Fazenda Casa Branca - Ipituna Fazenda - São Sebastião do Alto 19836815
12:00 às 16:00 Fazenda Catarina - Vila Casa Branca - Valão Barro Fazenda 19836815
12:00 às 16:00 Fazenda Santa Adelaide - Ipituna Fazenda - São Sebastião do Alto 19836815
12:00 às 16:00 Logradouro Ipituna - Ipituna - São Sebastião do Alto 19836815
12:00 às 16:00 Lug Ponto de Pergunta - Ipituna Fazenda - São Sebastião do Alto 19836815
12:00 às 16:00 Rodovia RJ 116 - Centro - São Sebastião do Alto 19836815
12:00 às 16:00 Sítio Boa Esperança - Ipituna - Centro - São Sebastião do Alto 19836815
12:00 às 16:00 Sítio Farobe - Valão Barro Fazenda - São Sebastião do Alto 19836815
12:00 às 16:00 Sítio Ipituna - Centro - Ipituna - Ipituna Fazenda - São Sebastião do Alto 19836815
12:00 às 16:00 Sítio Novo Astro - Ipituna Fazenda - São Sebastião do Alto 19836815
12:00 às 16:00 Sítio Ponte de Cimento - Ipituna Fazenda - São Sebastião do Alto 19836815
12:00 às 16:00 Sítio Recanto - Fazendas - São Sebastião do Alto 19836815
12:00 às 16:00 Sítio Santa Adelaide - Ipituna - Ipituna Fazenda - São Sebastião do Alto 19836815
12:00 às 16:00 Sítio Boa Vista - Ipituna Fazenda - São Sebastião do Alto 19837005
12:00 às 16:00 Sítio Coqueiro - Ipituna Fazenda - São Sebastião do Alto 19837005
12:00 às 16:00 Sítio da Taioba - Ipituna Fazenda - São Sebastião do Alto 19837005
12:00 às 16:00 Sítio Ibipeba - Ipituna Fazenda - São Sebastião do Alto 19837005

FRIVEL FRIBURGO VEÍCULOS S/A
CNPJ nº 30.537.799/0001-10 - NIRE 33.3.0014613-0 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA - CONVOCAÇÃO
São convocados os senhores acionistas a se reunirem em Assembleia Geral Ordinária no dia 
28/04/2023, às 08:00 horas, na sede social, na Rua Presidente Costa e Silva nº 965, Duas Pedras, 
Nova Friburgo, Estado do Rio de Janeiro a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: a) Exame, 
discussão e votação dos relatórios dos administradores e das demonstrações contábeis relativas ao 
exercício encerrado em 31/12/2022; b) Deliberação sobre a distribuição de dividendos; c) Assuntos 
Gerais de interesse social. Continuam à disposição dos senhores acionistas os documentos a que se 
refere á letra “a” da ordem do dia acima. Nova Friburgo, 12 de abril de 2023. 

Francisco Márcio de Souza Noel - Diretor  Presidente

insegurança. Por mais que se 

tenha dinheiro e condições 

de investir”, defende Siqueira.

Em nota, o Conselho Dire-

tor do Friburguense informou 

que “o Friburguense Atlético 

Clube tem sido procurado e 

visitado por alguns grupos 

interessados pelo futebol 

profi ssional. Porém, recente-

mente um grupo formalizou 

sua proposta de interesse, 

apresentando um projeto. 

Nossa diretoria analisou a 

proposta, em conjunto com 

a presidência do conselho 

deliberativo e alguns de seus 

membros, além do conselho 

fi scal. Comunicamos ao atual 

gestor do futebol profi ssional e 

solicitamos que também apre-

sentasse formalmente seu in-

teresse de continuidade com 

respectivo projeto. Realiza-

remos uma assembleia geral 

extraordinária, com os mem-

bros do conselho deliberativo, 

em acordo com o estatuto do 

clube, que defi nirão o futuro 

do futebol profi ssional.”

Afonso e Bidu são exemplos de ex-atletas da base que mantiveram relação com o clube mesmo após a aposentadoria

Jovens, como o lateral esquerdo Barroso, vão ganhando espaço
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